

Jahreshauptversammlung 2020

TV 1904 e.V. Würges

1. Begrüßung

Antje Böß begrüßt die Mitglieder aufs herzlichste und lässt das vergangene Jahr revue passieren. Weiterhin gibt sie Informationen zu organisatorischen Dingen (Getränke, Anwesenheitsliste)

2. Totengedenken

Antje Böß bittet die Mitglieder für eine kurze Schweigeminute sich von ihren Plätzen zu erheben. In aller Stille wird den verstorbenen Mitgliedern des TV Würges gedacht.

3. Verlesen des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung

Die Mitglieder verzichten Einstimmig auf die Verlesung des Protokolls des letzten Jahres. Die Mitglieder werden darauf hingewiesen, dass das Protokoll auf der Homepage weiterhin einsehbar ist.

4. Tätigkeitsberichte

a) Abteilungsleiter und Übungsleiter

Martin Simon (Geschäftsführer Sport)
siehe Anhang

Anne Borsch (Abteilungsleiterin Musikzug)
siehe Anhang

Walter Kohlhof (Volkstanzgruppe)

Walter Kohlhof berichtet von den erfolgreichen Proben der Volkstanzgruppe. Insgesamt 4 Auftritte hatte die Volkstanzgruppe 2019. Es mussten einige Auftritte wegen Dopplung der Termine abgesagt werden. Walter berichtet von den großen Einschnitten, die die Pandemie ausgelöst hat.

Mike Sahl (Vertretung Tischtennis)

Mike Sahl berichtet von der Tischtennisabteilung. Die 1.Mannschaft ist in der vergangenen Saison in die Bezirksklasse aufgestiegen. Hier hat man sich im unteren Mittelfeld halten können. Durch private Gründe einiger Mitglieder, musste die Herrenmannschaft allerdings aufgelöst werden. Durch Mangel an Betreuungspersonen wurde ebenfalls die Kinder- und Jugendabteilung des Tischtennis aufgelöst. Die Damenmannschaft existiert weiterhin noch und spielt in dieser Saison wieder in der 1.Kreisklasse der Damen.

Mike fügt hinzu, dass Torsten Wetzels bei der Sportlerehrung der Stadt Bad Camberg zum Sportler des Jahres gekürt wurde.

Herlmut Zingraf (Wandergruppe)

Helmut Zingraf berichtet über die wöchentlichen Treffen der Wandergruppe. Treffpunkt ist immer Samstags, 14 Uhr bei Helmut in der Höhenstraße.

Die Wandergruppe hat im Berichtsjahr 53 Wanderungen absolviert. Es wandern im Schnitt 4-8 Personen. Durchschnittlich werden 8,4 km gelaufen. Die Wandergruppe hat am 19.5.2019 einen 4-Tages-Ausflug in die Fränkische Schweiz unternommen. Im gesamten Jahr sind die 8 Mitglieder 446 km gelaufen. Auch in Corona-Zeiten wird gewandert. Hier war die Pandemie nicht zu spüren.

b) Wirtschaftsausschuß

Anton Meuth

Anton Meuth berichtet dass das Jahr 2019 ein sehr erfolgreiches Jahr war. Es begann mit dem Neujahrsempfang und ging mit dem Kreppelkaffee am 24.2 weiter. Hier wurden 2014,67€ Umsatz erzielt. Der Familientag musste Wetterbedingt leider drinnen stattfinden. So wurden lediglich 1256,17€ erzielt. Durch den großen und engagierten Kerbejahrgang war die Kerb seit vielen Jahren ein Erfolgserlebnis. Der Turnverein konnte am Kerbewochenende einen Umsatz von über 17000 € erzielen. Anton gibt einen kleinen Auszug: 17 Fass Bier, 11 Kasten Apfelwein, 15 Liter Maria Kron, 35 Liter Korn, 215 Schitzel... usw. Nicht so erfreulich war, dass 170 Gläser (70€) und ein Tisch (300€) kaputt gegangen sind.

Bei der Lesung im Jahr 2019 wurde im Wirtschaftsbetrieb 111€ eingenommen. Somit hatte der Wirtschaftsbetrieb einen Gesamtumsatz von 20614€

Anton bedankt sich in aller Form bei seinem Wirtschaftsausschußteam und bei allen Helfen. Es wurden rund 490 Arbeitsstunden absolviert.

c) Inventarverwaltung

Andre Roth meldete an, dass er keine Ausgaben für den Sportbetrieb getätigt hat. Antje Böß ergänzt, dass sie den TV für eine neue Weichbodenmatte im Wert von 700€ bei der Naspä-Stiftung beworben hatte und das die Matte dadurch komplett bezahlt wurde. Ebenfalls wurde ein Reinigungsgerät angeschafft und die gesamte Halle mit LEDs ausgestattet. Weiterhin hat sich der TV dem Projekt „Scheine für Vereine“ vom REWE beteiligt. Hier konnte der Verein eine Musikbox und Tischtennisbälle anschaffen.

d) Mitgliedsverwalter (Mike Sahl)

siehe Anhang

5. Kassenbericht (Britta Becker)

siehe Anhang

6. Bericht der Kassenprüfer

Erhard Zeiger und Christoph Meuth berichten über die Kassenprüfung und lobten die exzellente Kassenführung von Britta Becker. Die Kassenprüfer geben nochmal den Hinweis, dass die Kassenführung des Musikzuges umgestellt werden soll, haben aber sonst nichts zu beanstanden und beantragen die Entlastung der Kassiererin und des gesamten Vorstandes.

7. Entlastung der Kassierer und des Vorstandes

Die Mitglieder stimmen einstimmig für die Entlastung der Kassierer und des Vorstandes.

8. Wahl eines neuen Kassenprüfers

Dieses Jahr waren Erhard Zeiger und Christoph Meuth Kassenprüfer. Erhard Zeiger fällt nach zweijähriger Amtszeit raus und Stefan Kremer, als schon 2019 gewählter Vertreter kann durch seine zukünftige Mitarbeit im Vorstand nicht nachrücken.

Heinz Ott wird einstimmig zum zweiten Kassenprüfer gewählt. Mike Sahl wird einstimmig zum Ersatz-Kassenprüfer gewählt.

9. Haushaltsplan (Britta Becker)

siehe Anhang

10. Vorstandswahlen

Mike Sahl, Torsten Wetzell und Sebastien Gehrman verlassen den Vorstand. Antje Böß dankt für die zum Teil jahrelange geleistete Arbeit.

Walter Kohlhof wird zum Wahlleiter gewählt. Alle Vorstandsmitglieder werden von der Versammlung einstimmig gewählt. Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

1. Geschäftsführerin Verwaltung - Antje Böß
2. Geschäftsführer Sport - Martin Simon
3. Geschäftsführerin Finanzen - Britta Becker
4. Mitgliedsverwalter - Stefan Kremer
5. Öffentlichkeitsarbeit - Miriam Janzen
6. Beisitzer - Hannah Schreiber (Öffentlichkeitsarbeit)
7. Anne Borsch
8. Uwe Hausschild
9. Thomas Meuth

Der erweiterte Vorstand wird ebenfalls einstimmig von der Versammlung bestätigt.

11. Mitgliederbeitragserhöhung

In der Jahreshauptversammlung 2019 wurde dem Vorstand der Auftrag erteilt, die Mitgliedsbeiträge anzupassen. Somit hat sich der Vorstand beraten und nach vielseitiger Prüfung (Auflistung von Einnahmen und Ausgaben, siehe Anhang) dazu entschlossen, folgende Beitragserhöhungen zur Abstimmung vorzulegen:

Kinder von	24€ auf 30€
Erwachsene von	36€ auf 45€
Familien von	72€ auf 90€

Es wurde von der Versammlung abgestimmt.

Ja =	25 Stimmen
Nein =	1 Stimme
Enthaltung =	1 Stimme

Dementsprechend wurde die Mitgliederbeitragserhöhung beschlossen und wird im nächsten Jahr so umgesetzt.

12. Anträge

Es wurden keine Anträge eingereicht.

13. Verschiedenes

- Anne Borsch macht Werbung für das bevorstehende „Picknick-Konzert“ des Jugendorchesters
- Thomas Meuth erwähnt, dass es sehr schwierig ist, Leute für Dienste zu bekommen und das unverbindliches Anfragen nichts bringt. Er fordert die Leute direkt anzusprechen
- Anton Meuth bekräftigt dies und erinnert, dass er in 2 Jahren definitiv aufhören wird und dass man einen Nachfolger suchen muss.
- Es sollen die Abteilungs- und Übungsleiter, ebenfalls der Vorstand des Musikzuges angesprochen werden, warum sie nicht an der JHV teilnehmen.

Um 21.41Uhr wird die Jahreshauptversammlung beendet.